Seit 1996 treffen sich die Referenten für Öffentlichkeitsarbeit (RfÖ) beim Württembergischen Fußballverband jedes Jahr in einem anderen Bezirk. Bereits zum 3. Mal fand dieses Treffen nun im Bezirk Rems-Murr statt, organisiert vom ehemaligen RfÖ Heinz Weber. Nach einem ausgiebigen Frühstück im "S'Dörfle", dem Chalet-Dorf von Schlagersängerin Andrea Berg in Kleinaspach, gesponsert vom Sportkreis Rems-Murr, fühlten sich die 18 Teilnehmer gestärkt genug, um der Wirmachen-Druck-Arena im Fautenhau einen Besuch abzustatten. Andreas Benignus, Vorstandsvorsitzender der SG Sonnenhof, führte die Gruppe durch das Stadion. "Unser Schmuckkästle", so nannte er die idyllisch im Wald gelegene Sportstätte. Innerhalb von einem Jahr hatte eine Investorengruppe es vor zehn Jahren geschafft, das Stadion "auf die Beine zu stellen", erläuterte Benignus und verwies auch auf die multifunktionale Nutzung nicht nur als Fußballspiel-, sondern etwa auch als Freiluftveranstaltungsort, wie beispielsweise Konzerte von Andrea Berg. Besonders stolz verwies Benignus auf die Photovoltaik-Anlage, mit der sämtliche Gebäudedächer ausgestattet seien. Dafür habe man den DFB-Umweltpreis gewonnen. Regenwasser wird in einer Zisterne gesammelt und zur Bewässerung und für die Toilettenspülung genutzt.

Einige Worte über den Verein durften natürlich nicht fehlen. "Nachwuchsfußball ist uns sehr wichtig", sagte Andreas Benignus, die SG sehe sich als Aus- und Weiterbildungsverein. Dabei ist viel ehrenamtliches Engagement gefragt und er hoffe sehr, dass nach der langen Sportpause viele der ehrenamtlichen Helfer wieder zum Verein finden würden.

Nach dem kurzweiligen Rundgang durch das Stadion ging es für die Gruppe dann weiter nach Murrhardt, wo es nach einer interessanten Stadtführung und einem Besuch des Carl-Schweizer-Museums noch einen kulinarischen Abschluss gab.



Foto: privat // Teilnehmer in der Wir-machen-Druck-Arena